



# ANALISTAS CONSIDERAN QUE PESO REBASARÁ LÍNEA DE \$20.00 POR DÓLAR

**LA MONEDA SIGUE** en el aire ahora el pronóstico es si el peso mexicano romperá el precio de resistencia de los 20.00 pesos por dólar, de resistir ese nivel, es posible que el mercado haya descontado la aprobación de la reforma del Poder Judicial que el viernes pasado fue suspendida por, donde los jueces ordenaron no discutirla en San Lázaro.

Los juzgados de Morelos y Chiapas concedieron suspensiones provisionales contra de la reforma judicial enviada por el ejecutivo. El juzgado Quinto de Distrito, con sede en Cuernavaca, More-

los, concedió una suspensión provisional para frenar la discusión y votación de la reforma al Poder Judicial.

El Juez Tercero de Distrito de Amparo y Juicios Federales en el Estado de Chiapas concede suspensión que impide la continuación del proceso legislativo de la reforma judicial. La reforma estaba programada para iniciar este 1 de septiembre con la nueva legislatura, tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado.

El peso mexicano finalizó en un precio de 19.71 pesos por dólar en las



**En los últimos tres** meses, la moneda mexicana acumuló una caída de 15.87 por ciento. Cuartoscuro

operaciones del viernes pasado. En agosto tocó una cotización mínima de 18.4302 pesos y un precio máximo de 20.2181 pesos por billete verde, acumulando una caída de 6.0%, equivalente a 1.12 pesos. En los últimos tres meses, la moneda mexicana acumuló una caída de 15.87%.

Gerardo Flores